

Gobierno venezolano expresa solidaridad con México y Guatemala por sismo



La Habana, 8 sept (RHC) Venezuela expresó hoy su solidaridad con los gobiernos y pueblos de México y Guatemala, afectados la víspera por un sismo superior a 8 grados en la escala Richter, en un comunicado difundido por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El ejecutivo bolivariano manifestó su profundo pesar por las víctimas que ocasionó el potente movimiento telúrico, cuyo epicentro se localizó al suroeste de Tonalá, Chiapas, a 33 kilómetros de profundidad.

También puso a disposición de los referidos gobiernos y pueblos todo el apoyo que necesiten para la atención de las víctimas y las labores de rescate y recuperación.

En la madrugada del jueves se registró el temblor en territorio mexicano, que según especialistas es el más fuerte desde el terremoto de 1985 que devastó la capital.

De acuerdo con reportes recientes, al menos 32 personas murieron y se registraron graves daños materiales tras 60 réplicas; sin embargo las autoridades mexicanas minimizan las afectaciones.

Según investigaciones, se observaron ondas de Tsunami por lo que se alertó del peligro para algunas costas de México.

Para los expertos se estiman olas de hasta cuatro metros por encima del nivel del mar.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140818-gobierno-venezolano-expresa-solidaridad-con-mexico-y-guatemala-por-sismo>



Radio Habana Cuba